

<http://www.derwesten.de/staedte/siegen/Choere-fuer-die-Kinderinsel-id5085982.html>

Konzert

Chöre für die Kinderinsel

Siegen, 21.09.2011, DerWesten



Gospelkonzert zu Gunsten der DRK-Kinderinsel: Der Siegener Chor Go!Spirit eröffnete den Benefiz-Nachmittag in St. Michael.

Siegen. Zu einer Reise ins „Wonderland of Gospel“ luden die Chöre „Go!Spirit“ aus Siegen und „Laudamus“ aus Wilnsdorf-Rödgen in die St. Michael-Kirche ein. Laudamus wurde von der Chorleiterin Susanne Utsch präsentiert, Go!Spirit von Sebastian Heupel. Der Eintritt für das Publikum war frei, die Beteiligten wünschten sich aber reichliche Spenden für die „Kinderinsel“ der DRK-Kinderklinik.

Programm erwies sich als Publikumsmagnet

Wer die Einrichtung noch nicht kannte, erfuhr im Rahmen des Konzerts Näheres über die Arbeit der speziellen Intensivstation mit Wohncharakter und einem Dutzend Plätzen für dauerbeatmete Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die seit 2005 besteht. Der Reinerlös des Nachmittags sollte der Kinderinsel zu Gute kommen, dazu noch die Einnahmen aus dem Verkauf einiger Kunstwerke im Eingangsbereich der Kirche. Über die Höhe der möglichen Spende und den Zuspruch des Publikums hatten die Veranstalter anfangs wohl selbst keine rechte Vorstellung. Dass die Kirche am Sonntagnachmittag in Sachen Zuhörern fast überquoll, sorgte für ein kräftiges „Wow“ und mehr als Begeisterung bei den beiden Chören, die ihr Publikum anschließend nicht enttäuschten.

„Wenn es von Jesus Christus handelt, ist es Gospel“, nach dieser im Programm zitierten Devise der Gospel-Größe Edwin Hawkins hatten die beiden Formationen einen bunten Strauß von Klassikern und weniger bekannten Songs zusammengestellt. Natürlich durften die Zuhörer reichlich mitsingen. Und das taten sie auch; bei „This Little Light Of Mine“ ebenso wie bei „He’s Got The Whole World In His Hands“ oder „Oh Happy Day“. Nach ihren getrennten Auftritten vereinigten sich beide Chöre zum Finale zu einem großen Ensemble.